



## Traba ideológica en evidencia

¿Qué más tiene que pasar en Chile, en nuestro país, para que se apruebe la Ley de Infraestructura Crítica?

Aunque a algunos no les guste, la catástrofe de seguridad se desbordó y sobrepasó todas las medidas que las autoridades pueden establecer.

Todos los días los chilenos ven como los delincuentes asesinan a gente honesta y trabajadora, asaltan y amedrentan a adultos mayores, se registran portonazos, delitos violentos, atacan y disparan al personal de Carabineros. Para qué hablar de los cobardes y violentos ataques al personal de la salud, quienes, de hecho, la próxima semana paralizarán sus actividades durante tres días, en señal de protesta por estos hechos de violencia.

El 11 de octubre del año pasado, tras una sesión del Gabinete de Pro Seguridad, el Gobierno anunció medidas de seguridad para los centros de salud y llamó a acelerar el despacho del proyecto de Ley de Infraestructura Crítica.

Sin embargo, casi cinco meses después existe un nulo avance en las medidas de seguridad y con la mencionada ley tampoco ha habido avance.

En esa sesión, la ahora exministra del Interior, depuso que "establezcamos

para los centros de salud que están en categoría de riesgo extremo o muy alto, medidas de presencia policial de 24 horas o nocturnas". Una medida que, sin embargo, no tendría el carácter de permanente por la cantidad de dotación policial.

Insistimos... ¿Qué más tiene que pasar en Chile para que se apruebe y se ponga en marcha la Ley de Infraestructura Crítica?

Lamentablemente, podría pasar cualquier cosa, pero el Gobierno del Presidente Gabriel Boric no va a perseverar en la implementación por un tema netamente ideológico, pues no le pedirá ayuda a las Fuerzas Armadas para cuidar a la comunidad.

Cuánta arrogancia existe en este actuar, pues autoridades prefieren perder la pelea, antes que permitir que efectivos del Ejército, Armada o Fuerza Aérea, protejan a las personas en los Centros de Salud, Hospitales, centros urbanos, alrededor de los recintos bancarios...

La delincuencia y el crimen organizado está ganando esta guerra, y no se sabe qué más tendrá que pasar, para que alguien se interese por el bienestar y seguridad de la ciudadanía.